

Elle a sauvé des Juifs

Une famille lozérienne honorée par Israël

Dans notre édition du 7 janvier, nous évoquions la distinction dont avaient bénéficié Camille Gaillard et sa fille Camille Alla.

Puisqu'ils avaient aidé et sauvé des Juifs pendant la Seconde guerre mondiale, le directeur du département des « Justes » (installé en Israël) leur a décerné le diplôme d'honneur des Justes parmi les Justes.

Ne pouvant se déplacer à Jérusalem pour recevoir cette décoration, Camille Alla y a délégué des membres de sa famille, dont son petit-fils Dominique Bergogne.

Lors de la cérémonie, il a ravivé la flamme, déposé une gerbe au monument aux morts et planté un « caroubier » dans l'allée des Justes.

C'est dans cette allée que se trouve une plaque commémorative portant les noms de Camille Gaillard et de Camille Alla.

Dominique Bergogne reçut ensuite la médaille de bronze portant la mention : « Le peuple juif reconnaissant : qui sauve une vie, sauve l'univers tout entier ».



L'instant où le caroubier va être caroubier va être planté à Jérusalem.